
LA FUERZA DE HÉRCULES,

Elohim del primer Rayo, Azul.

Texto canalizado por la Escuela de la Conciencia Creativa

Soy Hércules y mi fuerza apenas brota de esa suavidad de lo 

que nace, ese despunte primero de manifestarse que aún conserva la 

frescura del asombro y el deleite en el Misterio de lo inmanifiesto.

Se os han dado los cabos de una misma soga; un lado, para que lo 

ancleis en el Reino que por Ley os pertenece y al que perteneceis en 

vuestro origen.

Es un Reino de Conciencia Creadora, es una celebración, una 

alabanza  que  se  autosustenta  en  el  placer  de  crear.  Como 

co-creadores, co-responsables con lo divino que os dió nacimiento y 

forma,  estais  aquí  para manifestar  aspectos  de la  realidad únicos: 

estais aquí  para daros a luz a vosotros mismos, pues sois vuestra 

“obra-prima”, vuestra más completa e inextrincable obra de arte.

Este es el otro cabo de vuestra identidad: una tercera dimensión que 

se  perfila  en  una  fina  pantalla  que  separa  a  la  vez  que  une  el 

inframundo y los mundos de  realidad superior.

Vosotros sois un Puente; un puente de conciencia dotado de un 

baúl,  un  extraño  tesoro  llamado  subconsciencia.  Allí  guardáis  los 

programas que acertada o erróneamente habéis almacenado como 

directrices de vuestra existencia terrenal.

Pero yo os digo, queridos estudiantes de la Luz, nada podreis 

avanzar si no estudiais también vuestra propia sombra. Es hora de 

sacar a la luz de la consciencia aquello que escondisteis por falta de 

valor o fortaleza. Requiere una gran honestidad interior escuchar los 

signos y mensajes que vosotros mismos os dais lo largo de vuestro 

cotidiano vivir. Os habeis acostumbrado a vivir tan rápido que apenas 

sobrevolais la superficie de vosotros mismos.  Os quedais en vuestra 

propia  corteza que os hace cada vez más insensibles  a lo  que es 

verdadero. Vivís según programas que os condicionan de forma tan 



radical que crea un velo tupidísimo entre vosotros y vosotros mismos. 

Vivís  vuestros  personajes,  seguís  un  guión  escrito  por  una  mente 

colectiva aturullada y manipuladora. Pero apenas os dais cuenta , os 

da miedo veros porque veros supone una invitación al cambio, y el 

cambio supone esfuerzo, autodisciplina y voluntad.

Yo os digo, mis queridos, estos avisos son sólo una canción: en 

la  medida  en  que  escucheis  eso  en  vosotros  que  se  parece  al 

murmullo de la lluvia, esa suavidad casi imperceptible que os habla 

de Paz, que os conecta con vuestra realidad multidimensional, en la 

medida en que tengáis el valor de ser sinceros y capa a capa, os 

vayais desnudando de vuestras creencias limitadoras, en la medida 

que os atrevais a ser verdaderamente vosotros mismos, más allá de 

los condicionamientos del entorno…algo muy genuino y hermoso va a 

fluir  naturalmente  desde  vuestra  presencia.  Sereis  como  la  llama 

desnuda de una vela danzando sólo ante el aliento de Dios, una llama 

perdurable que inspira Verdad, delicadeza y silencio. Una llama cuya 

fortaleza esta en una voluntad inquebrantable en escuchar, cada vez 

más  afinadamente,  la  melodía  del  Amor  de  Dios,  que,  en  última 

instancia,  es la que construye apariencias y estados como espejos 

que os ayuden a reconocer vuestras sombras y a horadarlas con la 

penetrante y abierta mirada de la Inocencia Primigenia.

Porque más allá de las sombras sólo late la luz, y la mentira sólo 

es  un  ocultarse  de  sí  mismo,  un  juego de olvido  e  impertinencia, 

porque  hemos  elegido  una  escuela  que  nos  enseña  el  valor  del 

perdón.  Es  la  escuela  del  Libre  Albedrío,  donde  nos  damos  la 

posibilidad de cometer errores y aprender de ellos. En otros Reinos no 

necesitamos la experiencia del “error” para aprender y evolucionar, al 

menos no como lo concebís la mayoría de los humanos. Aprendemos 

a  través  de  interacciones.  Por  supuesto  disfrutamos  de  la 

experimentación, y en estas confluencias de energías escogemos las 

más fructíferas y gozosas. Vosotros estáis llamados a hacer lo mismo: 

es hora de trascender el concepto del pecado y del “error” y daros la 



licencia de experimentar siempre desde el compromiso de enriquecer 

y alimentar la Armonía y el Bien Común.

Esta es la base, el pilar que debe ser el verdadero cimiento para 

el santuario de vuestra existencia: elegir actuar siempre a la escucha 

de cómo aportar nuestro único y especial  granito de arena a esta 

Sinfonía Global que es la existencia.

* * * * *

Comentario de Yasmín Rei-Kyo:

Todo tiene su lugar dentro del Orden. Todo tiene su intrínseca 

Belleza. Las densidades y las sombras que ha proyectado nuestra 

inconsciencia están ahí en realidad como una invitación a poner luz 

en esos rinconcitos de nuestro ser aún inexplorados o que no han sido 

honrados en su verdadera magnitud y significado. La mirada amorosa 

y aceptadora disipa las sombras y todo lo denso se transforma en un 

compost poderoso para ayudarnos a crecer.

Todo desafío es un regalo, todo momento “bajo” es una plataforma 

para que podamos elevarnos más y más alto.

No te rindas, hermano e invoca la Fuerza de Hércules para dar a 

tu aliento dirección, precisión y perseverancia. Pues nada se logra sin 

tesón y cada experiencia, cuando ocupa su lugar en el terreno fértil 

de la aceptación y el cariño, tiene la oportunidad de florecer, como 

una enseñanza hermosa y valiosa.

Cuidemos  nuestro  jardín:  que  las  malas  hierbas  alimenten  a 

nuestras  más  preciosas  flores,  que  nuestra  fuerza  radique  en  la 

penetrante dulzura del más sutil perfume.


